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NET CONTENTS/CONTENU NET: 
260 U.S. Gallons (984L)
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Ingredients:  Calcium Nitrate (CAS# 15842-29-2)

Seller shall not be liable for consequential, special, or indirect damages from use of their product 
and liability is expressly limited to the refund of purchase price or replacement of product.

*124731*

PRECAUTIONS    Avoid breathing vapors.     Wash hands thoroughly after 
handling.     Do not eat, drink or smoke when using this product.     Use 
only outdoors or in a well-ventilated area.
FIRST AID    IF SWALLOWED: call a POISON CENTER or physician if you 
feel unwell.     IF SWALLOWED: Rinse mouth. Do NOT induce vomiting.     
IF INHALED: Remove victim to fresh air and keep at rest in a position 
comfortable for breathing.     IF IN EYES: Rinse cautiously with water 
for several minutes. Remove contact lenses, if present and easy to do. 
Continue rinsing.     Call a POISON CENTER or physician if you feel unwell.     
IF SKIN irritation occurs: Get medical attention.     If eye irritation persists: 
Get medical advice.
STORAGE    Store in dry place.     Store in a well-ventilated place. Keep 
container tightly closed.     Store locked up.
DISPOSAL    Dispose of container in accordance with all Federal, State and 
Local Regulations regarding waste disposal.
 
Keep out of reach of children. Read label before use. SDS 
available at www.stateindustrial.com or 1-800-782-2436

PRÉCAUTIONS    Éviter de respirer les vapeurs.     Se laver soigneusement 
la peau après manutention.     Ne pas manger, boire ou fumer en manipulant 
ce produit.     Utiliser seulement en plein air ou dans un endroit bien ventilé.
PREMIERS SOINS    EN CAS D’INGESTION : Appeler un CENTRE 
ANTIPOISON ou un médecin en cas de malaise.     EN CAS D’INGESTION 
: Rincer la bouche. NE PAS faire vomir.     EN CAS D’INHALATION  : 
Transporter la victime à l’extérieur et la maintenir au repos dans une 
position où elle peut confortablement respirer.     EN CAS DE CONTACT 
AVEC LES YEUX: rincer avec précaution à l’eau pendant plusieurs minutes. 
Enlever les lentilles de contact si la victime en porte et si elles peuvent être 
facilement enlevées. Continuer à rincer.     Appeler un CENTRE ANTIPOISON 
ou un médecin en cas de malaise.     En cas d’irritation cutanée: consulter 
un médecin.     Si l’irritation oculaire persiste: consulter un médecin.
STOCKAGE    Stocker dans un endroit sec.     Stocker dans un endroit bien 
ventilé. Maintenir le récipient fermé de manière étanche.     Entreposer dans 
un endroit verrouillé.
ÉLIMINATION    Éliminer le contenant conformément à tous les règlements 
fédéraux, d’État et locales en matière d’élimination des déchets.
 
Garder hors de la portée des enfants. Lire l’étiquette avant 
utilisation. La fiche signalétique est disponible à www.
stateindustrial.comou en communiquant au 1-800-782-2436.

WARNING
Harmful if swallowed.     May cause respiratory irritation.     
Causes eye irritation.     Causes mild skin irritation.
Keep out of reach of children.

AVERTISSEMENT
Nocif en cas d’ingestion.     Peut causer une irritation des 
voies respiratoires.     Provoque une irritation des yeux/
Lésions oculaires/irritation des yeux graves.     Provoque 
une légère irritation de la peau.
Garder hors de la portée des enfants.
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DIRECTIONS FOR USE:
NutriPro is designed to reduce hydrogen sulfide in wastewater collection systems. 
The amount of NutriPro needed can be minimized by using it in conjunction with 
State’s Pit Raider. Dosage will vary based upon a number of unique site factors; 
wastewater flow rate, dissolved oxygen, waste makeup, temperature and pH. 
NutriPro should be applied upstream from problem area. A good starting point 
is adding NutriPro into wastewater stream at a concentration of 40 ppm. This 
concentration is calculated by: GPD of NutriPro = Wastewater Flow Rate (GPD) 
X 0.00004.  GPD = gallons per day;  PPM = parts per million.   Adjustments to 
the starting point dose may be made for maximum efficiency and performance 
through hydrogen sulfide monitoring by State Industrial Account Manager.

MODE D’EMPLOI :
NutriPro est conçu pour réduire la formation de sulfure d’hydrogène dans les 
systèmes de collecte d’eaux usées.  La quantité requise peut être réduite si 
NutriPro est utilisé conjointement avec le produit Pit Raider de State.  Le dosage 
variera selon certains facteurs particuliers au site : le débit d’eaux usées, l’oxygène 
dissout, la composition des déchets, la température et le pH. NutriPro doit être 
appliqué en amont de la zone problème. Un bon point départ consisterait à 
ajouter NutriPro dans le flux d’eaux usées à une concentration de 40 ppm. Cette 
concentration est calculée en : GPJ de NutriPro = Débit des eaux usées (GPJ) X 
0,00004.  GPJ = gallons par jour;  PPM = parties par million.  Un ajustement 
de la dose initiale pourra ensuite être effectué par un associé aux ventes de State 
Chemical, après vérification de la quantité de sulfure d’hydrogène, dans le but 
d’assurer une meilleure efficacité et un rendement optimal.

FOR INDUSTRIAL AND INSTITUTIONAL USE ONLY.
SEULEMENT POUR UN USAGE INDUSTRIEL ET INSTITUTIONNEL.


